

企業×ユースによるSDGs協働ワークショップ 「北海道内高校合同SDコン」に参加 「テレビを見ない世代と一緒になにができるか」を共に考える

2023年1月27日（金）

1月27日(金)、HTBは札幌市が開催した「北海道内高校合同SDコン」に参加しました。「SDコン」は札幌市が2021年度から始めた企業とユースの対話を通して持続可能な社会のあり方を考えるSDGs協働ワークショップです。今回は、HTBやトヨタ自動車、北洋銀行、JT、石屋製菓をはじめ14の企業が参加し、道内4校（市立札幌藻岩高校、札幌龍谷学園高校、札幌新陽高校、北海道静内高校）の生徒たちがリアルとオンラインでつながり、総勢で900人が参加しました。HTBは札幌新陽高校でのSDコンに参加し、地口直美社長室長は、「HTBビジョン」の制定過程を紹介した後、「テレビにはまだやれることがあるはず。テレビをあまり見ない皆さんの世代と一緒にSDGsの課題解決に取り組みたいと思っています」と呼びかけました。参加した生徒からは、「SDGsの17ゴールをテーマにして連続ドラマを制作しては」という提案や「企業の課題解決のために意見を言う機会には本当にないのでいい経験になった」という感想が寄せられました。HTBは今後もユース世代との対話を通して、持続可能な社会の実現に向けたコミットメントを続けてまいります。



17 パートナースHIPで
目標を達成しよう



みんなの力を
合わせればなんだって
出来るオン!



O_nちゃん&ぐち